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We proudly present...
...die diesjährigen Kandidaten für die
Studienrichtungsvertretung der Technischen Physik

H allo alle zusammen. Tja, was kann man über mich sagen? Ich studiere seit
sechs Semestern Physik, wobei ich davon ein halbe Jahr am Trinity
College Dublin/lrland als ERASMUS-Student verbracht habe. Da ich von

dort nicht nur eine Vorliebe für Guinness (echt irisches, wohlgemerkt) mit nach
Hause gebracht habe, sondern auch jede Menge toller Erfahrungen, möchte ich
anderen, die auch im Ausland studieren wollen, mit Infos helfen, ähnliche Erfahrun
gen zu sammeln. Das ist, neben einem allgemeinen Interesse für mein Studium (man
kann ja schließlich mitent cheiden wie und was man studiert und muß nicht für
einen entscheiden lassen), ein Grund für mein Engagement bei der Basisgruppe.

Hallo! Ich tudiere technische Physik im 4. Semester. ebenher habe ich als
willkommene Abwechslung noch Astronomie in kribiert.Ich komme aus
Bad St. Leonhard in Kärnten, habe aber nach der LandtagswahJ Asyl in

Tirol beantragt. Ich stehe auf Sport (Schi, Eishockey ...) und auf jede Art von
Festen, Parties und anderen Orgien. Außerdem gehe ich skydiven, wenn immer es

das Wetter und die Brieftasche erlauben. Ich bin seit einem Jahr Mitglied der
Basi gruppe Physik. Das großartige Arbeitsklima dort und die Chance, etwa für

un er Studium zu tun ind die Gründe, warum ich mich für die StRV-Wahl bewerbe.
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I ch bin 22 und studiere im achten Semester
Techni che Phy ik. Ursprünglich komme ich aus
Kärnten (genau genommen aus KJagenfurt).

Ich kandidiere nun chon zum zweiten Mal für die
StRV; in den letzten beiden Jahren war ich Mitglied in
Institutskonferenzen und Erst eme trigentutorin, und
auch chon früher habe ich mich in der Basisgruppe
engagiert

Natan Wahlmai /1999
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I ch bin einer de~ Kandidaten für die Stu~ienrichtungsvertretung de~ Studien
nchtung Techmsche PhysIk, und au diesem Grund möchte Ich mIch gerne kurz
vorstellen. Ich habe im Wintersemester '97 mit dem Studium begonnen. Sehr

schnell war ich davon begeistert - nicht nur vom Stoff, sondern viel mehr vom
ganzen Drumherum. Schon bald war ich regelmäßiger Besucher der Basi gruppe, da
man dort sowohl Einblick in das Studium und das Unileben bekommt, aI auch
Beziehungen zum Lehrpersonal und neue Freundschaften knüpfen kann. Von der
Basisgruppe erfahren habe ich über da Erstsemestrigentutorium, welche mir auch
sehr zuge agt hat. Im folgenden Jahr konnte ich auch schon als Tutor mitarbeiten,
und es machte mir viel Spaß. Jetzt, nach knapp zwei Jahren Studium, ehe ich mich
imstande, eine neue Aufgabe zu übernehmen. Wenn ihr irgendwelche Probleme mit
dem Studium oder mit Professoren habt, könnt ihr mich oder meine Kollegen
an prechen, und wir werden keine Mühen scheuen, die e zu lösen.

Tag! Ich studiere inzwischen im achten Semester, und eit
knapp drei Jahren arbeite ich in der Basisgruppe für

Technische Physik mit. Vor circa zwei Jahren habe ich
dann den Studienkommisionsplatz eines demnächst

scheidenden Althasen übernommen. achdem der neue
Studienplan jetzt so gut wie fertig ist, bin ich auf der Suche

nach neuen Abenteuern...
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